



Ganz herzlich danken wir allen, die das Leben von Roger bereichert und ihm Gutes erwiesen haben.

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme, den unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit sowie von der in Worten und vielen Karten und Spenden ausgedrückten Wertschätzung, die wir beim schmerzlichen Abschied von

Roger Roland Schreiber

erfahren durften.

Sehr beeindruckt sind wir von so vielen Menschen zu hören, in deren Leben Roger eine wichtige Rolle spielte und denen er etwas mitgeben konnte.

Wir danken Herrn Pfarrer Michael Kerssenfischer für die einfühlsame Beisetzung und die tröstenden Worte bei der Abdankung. Besonderer Dank geht an Frau Dr. Mirjam Nägeli, Oberärztin USZ, für die jahrelange, fürsorgliche Betreuung sowie an das Team Kompetenzzentrum Palliative Care USZ für die liebevolle Pflege in den letzten Tagen seines Lebens. Mit den eingegangenen Geldspenden werden wir die «Ärzte ohne Grenzen» unterstützen.

Niederglatt, im Dezember 2022

Die Trauerfamilie